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SALÓN INMOBILIARIO LA PRESENTACIÓN DEL PLAN SERÁ ESTE MES

S atisfacción  p o r  
los resu ltados
Los expositores que han participado 
en el I Salón Inmobiliario han valora
do de forma positiva y satisfactoria 
los resultados de este certamen. El 
evento ha registrado alrededor de 
1.600 visitantes, que han mostrado 
su in terés por la adquisición de 
viviendas y para ello conocieron con 
detalle las numerosas ofertas y pro
puestas de las vahadas promociones 
inm obiliarias que presentaron las 
em presas presentes en Talavera 
Ferial. Dichos expositores han apun
tado que han cubierto con creces las 
expectativas con las que habían Ini
ciado la feria porque se han hecho 
efectivas algunas operaciones en el 
m ismo pabellón. Según se ha hecho 
saber desde la organización del I 
Salón Inmobiliario, se ha cubierto el 
objetivo que se planteó con este 
evento y que no es otro que el con
vertirse en un medio eficaz de impul
so y promoción del sector; además 
de suponer una auténtica oportuni
dad de negocio para los expositores.

P A T R O C IN IO

Se explicará el 
proyecto del centro
El alcalde José Francisco Rivas
confía en que desde el equipo 
m unicipal de gobierno se explique 
con luz y taquígrafos lo que supo
ne el centro de fo rm ación  ocupa- 
clonal que se desea instalar en 
Patrocinio de San José  a cargo de 
los fondos que llegan a través del 
proyecto Urban. Estas palabras las 
ha pronunciado el p residente  de la 
corporación m unicipal ante la 
negativa que unos doscientos veci
nos de la barriada a la e jecución de 
este proyecto  y tras com probar 
que se negó la palabra, en esa 
asamblea in form ativa, tan to  a los 
dem ás vecinos que tenían ciertas 
dudas com o a Carlos Ángel, dele
gado m unicipal de Economía y 
Hacienda. "El proyecto merece la 
pena para el barrio. Conseguir 10 
millones de euros para Talavera 
era m uy difícil y por eso que nadie 
tenga en la cabeza que este 
gobierno busca dinero para compli
car la vida al barrio", dice Rivas.

Rivas: “ Es fu n d a m e n ta l q u e  el P E I 
de p r io r id a d  al A V E  M a d rid -L is b o a ”

El alcalde 
José 
Francisco 

Rivas considera 
que es "funda
m enta l" que el 
eje de Alta 
Velocidad entre 
Madrid y Lisboa 
sea "prio rita rio" 
en el Plan 
Extraordinario de 
Infraestructuras 
(PEI), que prevé 
una inversión de
17.000 millones de euros en dos años. Rivas adm ite que el proyecto de Alta 
Velocidad entre Madrid, Extremadura y Lisboa -que tendrá paso y parada en la 
ciudad- "me apasiona tanto como me inquieta, pero es verdad que a medida 
que pasa el tiempo me apasiona más que me in q u ie ta El alcalde sostiene que 
el Ayuntam iento está "expectante" a la presentación que el M inisterio de 
Fomento hará -presum iblem ente este mes de mayo- del destino de los 17.000 
millones de euros de inversión público-privada en dos años para acom eter el 
PEI. "Es fundamental que el eje ferroviario internacional Madrid-Lisboa sea 
prioritario en la inversión porque así lo es para España, para Castilla- La Mancha 
y para la segunda ciudad de esta comunidad autónoma", concluye Rivas. En la 
foto, el alcalde junto a José María Barreda, presidente regional, y la conseje
ra María Luisa Araújo en su visita al ú ltimo mercadillo de San Jerónimo.

FINALES DE LOS CERTÁMENES DE M Ú SIC A

La U n ivers id ad  elige la c iudad p a ra  
la ce leb rac ió n  del In te rc a m p u s  2010

La Ciudad de la Cerámica 
será, por segunda vez 
en su historia, el esce

nario en el que se celebre la 
fiesta Intercam pus. Según 
ha adelantado Juan Ignacio 
Albentosa, v ice rrec to r de 
Extensión Universitaria de la 
Universidad de Castilla- La 
Mancha, será en el mes de 
octubre cuando toda la 
comunidad universitaria de la 
región se de cita en Talavera para desarrollar una jornada con actuaciones musi
cales en directo que marcará el inicio del nuevo curso. Albentosa ofreció esta 
buena nueva tras celebrarse en el CEU las finales de los certámenes de músi
ca joven que anualmente convoca la Universidad. Los triunfadores de la noche 
fueron el grupo La Dés Van y la banda Rosko blues band, en un acto que contó 
con la presentación del mítico Juan Pablo Orduñe.z 'El Pirata'.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Aquí. #764, 1/5/2010.


